
 ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA 27/11/23 – 1ª convocatoria 16.15h, 2ª 16.30h. 

 Participantes: 

 Por la Junta Directiva: Santiago González, Lara García, Fernando Padilla, Sonia Aguirre, 
 Gloria Giusanni, Almudena García-Eiranova, David Pérez. (7 de 10) 

 Asociados: (14 de 889) 

 Votos delegados: 1 (Beatriz Sanz a David Pérez) 

 ORDEN DEL DÍA. 

 1.  Lectura y aprobación del acta anterior, si procede.  Votación. 

 Aprobación unánime (22 votos) 

 2.  Información sobre la gestión de la Junta Directiva. 

 ·  Gestión de Extraescolares. 

 Santiago:  Se  han  empezado  las  extraescolares  ajustando  todo  aquello  que  se  había  visto 
 anteriormente  como  problemático.  Ha  sido  un  comienzo  intenso,  añadiendo  nuevas 
 actividades  al  mediodía.  Tenis,  esgrima,  escalada,  y  circo  por  la  tarde.  Se  han  producido 
 muchas  bajas  de  tenis  a  mediodía,  entre  los  más  mayores.  El  tenis  se  presenta  como 
 iniciación  a  dicho  deporte,  no  una  extraescolar  de  perfeccionamiento.  Piscina:  los 
 comentarios  de  las  familias  se  han  tenido  en  cuenta,  ampliación  de  2  a  4  días  de  actividad, 
 por  tanto,  más  informaciones  de  las  familias.  Es  importante  en  extraescolares  que  los  socios 
 pongan  en  las  bajas  los  motivos  de  las  mismas,  para  así  tener  más  información  de  mejora 
 de  las  actividades.  Este  año  hay  más  competiciones  ya  en  curso.  Las  equipaciones  se  han 
 entregado  cambiando  el  sistema,  ahora  se  hace  como  compra  directa  para  las  familias, 
 entregadas  el  fin  de  semana  anterior.  Las  familias  han  autorizado  el  cobro  de  dichas 
 mediante  recibo.  Competiciones  en  curso:  Fútbol,  baloncesto,  voleibol.  Posteriormente 
 habrá de judo, atletismo, gimnasia rítmica. 

 ·  Sombras en los Patios. 

 Santiago  explica  la  situación  actual.  El  Centro  no  pone  facilidades  para  poner  sombras,  y 
 requiere  intervención  de  muchas  administraciones  y  entidades.  El  Centro  ya  tiene  el 
 permiso  para  ello.  Falta  ahora  el  dinero.  2  proyectos:  ampliación  del  porche  del  patio  grande 
 cubriendo  así  la  U.  Poner  velas  en  los  patios  es  posible  también,  aunque  no  se  pueden 
 anclar  a  paredes,  hay  que  estudiar  un  proyecto  para  ello.  Hay  presupuestos,  pero  son  altos. 
 Existe  un  fondo  para  este  asunto  (Porches)  de  14.000€  que  ya  se  autorizó  en  Asamblea 
 previa,  y  se  propone  en  esta  ocasión  usar  los  fondos  de  la  Asociación  para  pagar  un  patio 
 entero,  calculando  que  unos  20.000€  aproximadamente  darían  para  poner  sombras  en  cada 



 patio.  Eso  se  propondría  hacer  por  medio  del  fondo  ahorrado  del  AMPA.  También  se  sugiere 
 pedir  a  los  socios  que  propongan  ideas  para  recaudar  dinero  suficiente  para  ello.  Habiendo 
 permisos,  es  el  momento,  creemos  desde  la  Junta  Directiva.  Sonia  también  indica  que  se 
 haría  uno  de  manera  previa  para  probarlo  antes  de  hacer  más,  una  manera  prudente  de 
 proceder. 

 Existe  un  debate  con  preguntas  y  respuestas  indicadas  en  el  apartado  4  de  Ruegos  y 
 Preguntas,  y  se  acuerda  reunir  información  de  otros  colegios,  proponer  acciones  para  ver  si 
 existen  fondos  europeos  a  los  que  acceder,  y  comunicar  a  las  familias  toda  la  información 
 disponible  recabada  al  respecto  para,  aprovechando  esta  ocasión,  ver  la  manera  de  poder 
 instalar las sombras tan anheladas en nuestro centro. 

 ·  Estado de la Modificación de estatutos y  denominación: paso de 
 AMPA a AFA. 

 Se está en ello, se colgarán los datos de cambio antes de la convocatoria de la Asamblea 
 General Extraordinaria que se hará en febrero y marzo. 

 3.  Estado de cuentas y presentación de presupuesto  (si procede). 

 No se pueden presentar en esta ocasión por falta de tiempo y para también detallar en ellos 
 la inclusión de los presupuestos de sombras y otros temas. Presentaremos los datos más 
 adelante. 

 Del ejercicio anterior se indica que está cerrado con aproximadamente 60.145€ a favor, 
 positivo. Existe la gestoría que lleva la parte contable, de recibos, facturas y nóminas. Se 
 pasará un informe antes de la siguiente reunión para examinarlo antes. No podemos 
 generar beneficios. 

 Uso de superávit se usa en beneficio para el global del alumnado. 

 ·  Fondo de Solidaridad. 

 Recordatorio del uso del mismo. Para peticiones de familias con problemas económicos que 
 requieren ayudas y se dan mediante dicho fondo. Existe una comisión que gestiona y busca 
 fondos para estas ayudas, de familias del colegio. Año anterior se recaudaron en torno a 
 800€ por dorsales, y otra liquidación de fondo de una clase, 100€. El mercadillo navideño 
 también servirá para recaudar estos fondos. Se anima a las familias que propongan 
 actividades para recaudar (rifas, etc). El único criterio que conocemos a día de hoy es lo 
 que nos transmite Dirección. Y queremos que se canalice mediante dicha comisión. 

 4.  Ruegos y preguntas. 

 4516  :  ¿Por  qué  las  competiciones  no  empiezan  en  2º  de  primaria?  Se  abren  a  partir  de  3º 
 por la edad, no hay otras en el ayuntamiento antes. 



 4303  : Equipaciones: No están todas repartidas, empezaron el fin de semana anterior. 

 4551  :  Qué  pueden  ayudar  las  familias  para  que  no  sea  caótico  el  inicio  para  extraescolares. 
 Que  se  haga  un  llamamiento  a  los  socios.  Fernando:  adaptación  sistema  por  tema  de 
 cambio de niños colegio/extraescolares. 

 4556  :  Nuevas  extraescolares,  Circo,  Esgrima,  bien  acogidos  y  lista  de  espera  larga. 
 Posibilidades  de  ampliar  la  actividad.  Santi:  no  hay  huecos  para  ampliar  por  falta  de 
 espacios. 

 4199  :  Es  la  AAPP  quien  debería  sufragar  en  lugar  de  la  asociación  la  instalación  de 
 infraestructuras  de  sombras.  Santiago:  todo  sería  responsabilidad  del  AMPA.  Debería  ser 
 dirección  y  AAPP  quien  lo  moviera.  Propone  reclamación  a  las  AAPP  para  esto.  Que  la 
 CCAA ponga por escrito qué se hará. 

 4303  :  De  acuerdo  con  4199.  Si  la  CCAA  no  tiene  fondos,  es  porque  no  quiere  dedicar 
 fondos  a  la  AAPP.  Hay  que  protestar.  AMPA  grande,  con  fondos  y  recursos.  Ver  otros 
 colegios  que  sí  tienen  sombras  (por  qué)  y  que  mantenimiento  y  responsabilidad  de  las 
 sombras  que  sea  del  AMPA  y  no  de  la  AAPP.  Políticamente  es  problemático  que  la 
 asociación  sufrague  las  sombras  y  el  mantenimiento.  Aparte  de  temas  de  seguros  y 
 responsabilidades.  Fondos  Next  Generation  (mecanismo  de  recuperación  y  resiliencia) 
 30/30  para  tema  cambio  climático  de  la  UE  para  aportar  a  esto.  Posible  opción  de  demandar 
 desde  el  AMPA  para  solicitar  estos  fondos.  Solicitan  que  se  escriba  desde  la  Asociación  una 
 carta a la Consejería de Educación para este tema. 

 Fernando  :  Se  aprobó  antes  ya  un  aporte  de  dinero  a  las  sombras.  La  dirección  ha  logrado  el 
 porche  tras  negociar.  Hay  un  dinero  ya  comprometido.  La  segunda  parte  es  tras  financiar  el 
 porche,  las  velas  de  sombra.  Por  eso  hemos  llevado  esto  a  los  socios.  Proponemos  hacer 
 una  encuesta  para  los  socios  con  la  información  para  recabar  los  pareceres  antes  de  votarlo 
 y tenerlo. 

 4985  :  ¿Si  la  carta  se  hace  reclamando  desde  la  dirección  no  tendría  más  peso  que  la 
 asociación y el AMPA? Se estudiará la idea. 

 Santiago  : También se ha llevado a Consejo Escolar  y se revisará. 

 4975  : Plantear acciones visibles que impliquen a medios  de comunicación. 

 5000  : Ver con AMPAS y AFA que estén en el mismo tema. 

 4556  :  Hay  varios  proyectos  y  se  pueden  enviar  folletos  informativos  a  las  familias  para 
 conocer el proyecto. 

 4460  :  Sobre  superávit,  si  viene  acumulado,  qué  asignación  están  puestos.  Los  14.000€  ya 
 están comprometidos a sombras, y el resto están previstos o qué hacer. 

 Fernando  :  Se  mandará  recordatorio  de  grupos  de  trabajo,  y  petición  de  participación  de 
 socios. 



 4551  :  Correo  de  ayuda  en  Navidades,  ¿Qué  se  puede  hacer?  Gloria:  se  enviará  correo  con 
 información al respecto. 

 4975  :  Lluvia  y  predeporte.  No  pueden  acceder  al  gimnasio/almacén.  Suben  a  clase. 
 Santiago:  estamos  trabajando  con  Dirección  para  vaciar  el  gimnasio  y  así  que  sirva  como 
 alternativa. Quizá a futuro se hagan aulas allí. 

 4551  :  Propuesta  Infantil  3  años,  implicación.  Cómo  acercar  más  a  los  padres  al  colegio. 
 Necesitan  desde  Dirección  más  manos  para  limpiar  el  colegio  de  material.  Que  AMPA 
 conozca el tema y ver posible colaboración. 

 (Discusión  sobre  implicación  de  socios  en  el  colegio,  quién  debe  hacer  qué  y  cómo,  si 
 AAPP) 

 4460  : No crear comisiones o grupos de trabajo, que  AMPA intermedie la información. 

 Santiago  : Mejor todo mediante paraguas AMPA. 

 Fernando  :  Ya  existen  voluntarios  que  vienen  mediante  convocatoria  del  AMPA,  como 
 jardinerillos o Filomena. 

 4303  : Mejor todo vehiculizado mediante AMPA, que Alicia  así recoja las ayudas de las 
 familias de otra manera. 

 4556  : Propuesta de próxima reunión en formato mixto  (online y presencial) para aumentar la 
 participación. Se indica que o presencial u online, pero no mixta por los muchos problemas 
 que conlleva. Se propone la siguiente de manera online. 

 Sin más temas a tratar, la Asamblea da fin a las 17.57h. 

 EL SECRETARIO  EL PRESIDENTE 
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